

Jahresbericht 2021

Liebi Schützinnen, Liebi Schütze

Wieder einmal etwas anders sind wir in unsere Schiess-Saison gestartet.

So konnten wir unsere GV nicht abhalten und haben direkt mit dem Schützenhausputz angefangen.

Nach ein paar guten Trainings, fand am 1. Mai mit dem Obli die 1. Hauptprobe statt.

Ende Mai führten wir das Feldschiessen auf unserem Stand durch. Am Vorschiessen machte uns jedoch unsere Schiessanlage einen Strich durch die Rechnung, denn sie funktionierte nicht und wir konnten nicht Schiessen. Das positive war, Die Festwirtschaft hat umso mehr rentiert. Am 5. + 6. Juni fand das Seebachtalschiessen in Herden statt.

Am 2. Juli war alles soweit damit wir unsere GV abhalten konnten. Da alles ein wenig anders ist, durften oder mussten wir am 3. Juli das Eidgenössische Schützenfest Luzern zu Hause schiessen.

Am Abend wurden wir bei weniger guter Witterung von den Turnvereinen Hüttwilen und Nussbaumen, sowie dem Männerchor Nussbaumen empfangen.

Alles in allem war dieser Tag, Abend und die Nacht sehr gemütlich.

Jetzt heisst es erst mal Sommerpause bis am 18. August.

Am 20. / 28. 29. August bestritten wir das Verbandswettschiessen in Basadingen.

Einmal mehr hat unsere Sektion den Sieg eingefahren! Herzliche Gratulation.

An den Wochenenden vom 3./4. + 10-12 September fand parallel das Pouletschiessen in Herdern und das Moscht-Inderschiessen in Matzingen statt.

Am 22. September fand die letzte Möglichkeit zum Obligatorisch statt.

Mit schlechten Aussichten in den Herbst hinein haben wir uns beschlossen eine verkürzte Version des Endschiessens durchzuführen.

Die ganze Anmeldung zum Kantonalen Schützenfest fand Digital statt und hat ganz gut funktioniert.

Mit der Teilnahme am Gangfischschiessen neigte sich das Jahr auch schon wieder dem Ende zu.

Nun bin ich aber sehr positiv gestimmt was unser neues Jahr betrifft und wünsch euch allen guet Schuss.

Der Präsident

Daniel Jäger